



/ Bali /

THE LEAF JIMBARAN

Lewat paket terbarunya, properti anyar The Leaf Jimbaran (theleafjimbaran.com) tak cuma mengajak Anda menetap di vila, tapi juga menikmati beragam kegiatan menarik untuk mengisi liburan. Dengan membayar mulai dari Rp17.309.000, tamu bisa menginap dua malam di tipe vila dan mendapatkan dua voucher diskon 20 persen untuk aktivitas di resor, dua voucher diskon 10 persen untuk makan malam di Sattvic Restaurant, satu kali sesi spa untuk dua orang, *healthy travel kit*, serta kupon senilai Rp500.000 untuk berbelanja di Leaf Gallery. Paket berlaku hingga 1 Agustus 2016.



Langkawi THE DATAI LANGKAWI

Berstatus Geopark pertama di Asia Tenggara, Langkawi memang lebih terkenal di kalangan pencinta alam ketimbang pecandu golf. Tapi The Datai Langkawi (thedatoi.com) berniat mengikis persepsi tersebut. Resor yang menempati lahan 47 hektare ini telah meluncurkan The Els Club Teluk Datai yang merupakan padang golf terluas di Langkawi. Untuk lebih menarik Anda, hingga 23 Desember 2015 The Datai Langkawi menawarkan paket spesial *Rainforest Golf* di mana tamu yang menginap minimum

dua malam bisa menikmati sesi golf 18 lubang di lapangan rancangan legenda golf Ernie Els, ditambah satu sesi spa atau satu sesi minum di The Clubhouse, serta diskon 15 persen untuk pembelian di seluruh gerai restoran milik resor. Paket dipatok Rp7.982.000 per malam.

Phuket PARESA RESORT

Hingga 31 Oktober 2015, Paresa Resort (paresaresorts.com) hendak disulap menjadi penginapan bagi penggemar cokelat—baik sebagai penganan maupun ramuan kesehatan. Resor yang bertengger di tepi Tebing Kamala ini melansir paket *Chocolate Lover's Heaven* yang dipatok Rp21.430.000 untuk dua orang dan mencakup kelas memasak kue-kue cokelat bersama Executive Chef Luca Mancini, sesi spa 60 menit memakai bahan cokelat organik, serta akomodasi

tiga malam di tipe Aqua Pool Suite seluas 140 meter persegi yang menghadap Laut Andaman.



Seoul FOUR SEASONS SEOUL

Bersarang di Gwanghwamun, Four Seasons Seoul (fourseasons.com) merupakan pilihan strategis guna mengeksplorasi Ibu Kota Korea Selatan. Jika Anda membutuhkan alasan lebih, hotel yang baru saja dibuka ini menawarkan tarif promo mulai dari Rp5.130.000 untuk kamar tipe Deluxe yang memiliki

luas 44 meter persegi. Tarif yang berlaku hingga 31 Desember 2015 ini mencakup pula voucher senilai Rp1.168.000 per malam yang bisa dipakai di gerai F&B hotel.

Chengdu NICCOLO CHENGDU

Tak ada alasan terbaik ke Chengdu selain bertemu panda. Dari sekitar 1.500 ekor populasi panda, 80 persennya Sichuan ini. Berita baiknya, kini tersedia insentif menarik untuk berkunjung ke sana. Niccolo Chengdu (moropolohotels.com), hotel anyar yang beroperasi sejak Maret silam, meluncurkan paket bertajuk *Panda Discovery* yang dibanderol Rp3.800.000 per malam, meliputi akses khusus ke pusat konservasi panda, transportasi PP, serta sesi high tea di Tea Lounge untuk dua orang. Paket berlaku hingga 31 Desember 2015.